

La région Centre va-t-elle changer de nom ?

Publication : lundi 27 octobre 2014 13:20

France 3 Centre, 21 octobre 2014

aménagement du territoire

La région Centre va-t-elle changer de nom ?

Plusieurs sénateurs de la région, de gauche comme de droite, ont déposé un amendement au Sénat pour rebaptiser le Centre en "Centre-Val de Loire". Des amendements votés à l'unanimité par la commission sénatoriale chargée de les examiner mardi.

Ch.LM.Demazure | Publié le 22/10/2014 | 11:33, mis à jour le 22/10/2014 | 11:33



© F3

Rien ne change, mais tout change. Si dans le cadre de la réforme territoriale, la région devrait rester en l'état, même contour, même superficie, elle pourrait toutefois changer de nom. Les sénateurs ont présenté le 21 octobre un amendement dans ce sens. Fini le Centre. Appellation trop généraliste, trop floue, et qui ne correspond pas à la géographie de la région puisque notre territoire ne se situe pas exactement au centre de la France.

0

Tweet